
 

 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 13/01/2020 

Il giorno 13 gennaio 2020 alle ore 17.30 presso la scuola primaria Papa Giovanni XXIII si è 

riunito il Consiglio di Istituto per procedere alla discussione del presente ordine del giorno: 

PUNTO 1  APPROVAZIONE VERBALE PRECEDENTE 
PUNTO 2   RELAZIONE DIRIGENTE SCOLASTICO 
PUNTO 3  REGOLAMENTO PER L’ACQUISIZIONE DI LAVORI, SERVIZI, FORNITURE 
PUNTO 4  REGOLAMENTI STAGE LINGUISTICO  
PUNTO 5  ATTIVITÁ DA RETRIBUIRE CON IL FIS ART. 88 CCNL 2007 
PUNTO 6  CONCESSIONE LOCALI GRUPPO INGLESE 
PUNTO 7  COMMISSIONE E-POLICY 
PUNTO 8  VARIAZIONE PROGRAMMA ANNUALE 

 Cognome Nome Componente Presenze Assenze note 

1.  BASSANI DAVIDE Dirigente 

Scolastico 

X   

2.  BARILE LUIGIA STEFANIA Genitore 
X 

  

3.  BUTTÁ ROSALIA Genitore 
X 

  

4.  CASTIGLIOLA ERICA Genitore 
X 

  

5.  DE VECCHI FRANCESCA 
Genitore X 

  

6.  GABBIANI LAURA 
Genitore X 

  

7.  LONGHI MICHELA 
Genitore X 

  

8.  PIURI PAOLA 
Genitore X 

  

9.  ZAMPARANO LAURA 

 

Genitore X 
  

10.  BERNARDELLI ANGELO 
Docente X 

 Ore 18.00 punto 2 

11.  CARRIERI PAOLA 
Docente X 

  

12.  CERRA EUGENIO 
Docente X 

  

13.  FORCELLA ALDINA 
Docente X 

 Esce alle 19.45 

14.  FRANZA MARTA 
Docente X 

  

15.  FUCCELLI MARIA A. 
Docente X 

  

16.  LUGARI SIMONA 
Docente X 

  

17.  SPAGNOLO GUIDO 
Docente X 

  

18.  FALEO LUIGI 
ATA X 

  

19.  MASTRO ROSA 
ATA X 

 18.15 dal punto 3 

 

 

 Le funzioni di segretario vengono assegnate al sig. LUIGI FALEO 

Constatata la presenza del numero legale, il Dirigente Scolastico dichiara aperta la seduta. 

 

 

Istituto Comprensivo Statale 

VIA BOLOGNA BRESSO 

Scuole dell'Infanzia,  
Scuole Primarie 
Scuola secondaria di primo grado 

MIUR 



 

Prima di trattare i punti all’odg il presidente del consiglio d’istituto la sig.ra Castigliola chiede 

una mozione di inserire nell’odg “Commissione auletta Biblioteca via Bologna”. 

DELIBERA N. 13 

 

 

Vengono trattati i seguenti punti all’O.d.G. 

PUNTO 1 APPROVAZIONE VERBALE PRECEDENTE 

Viene approvato con una astensione in quanto la docente Franza era assente alla riunione 

precedente. 

 

La sig.ra Castigliola chiede una mozione di integrazione all’ordine del giorno il punto 

“Commissione auletta biblioteca di via Bologna”che viene approvata. 

         DELIBERA N. 13  

 

PUNTO 2 RELAZIONE DIRIGENTE SCOLASTICO 
 
Il Dirigente esponendo la sua relazione non poteva non esordire facendo un resoconto sui 
continui furti perpetrati ai danni delle nostre scuole; oltre ai danni in tutti i plessi. si contano 
anche furti  di Notebook in via Isimbardi. 
 Il Dirigente informa sui passi che farà sia la scuola che l’amministrazione comunale; in giunta 
comunale discuteranno sugli antifurti da ripristinare nelle scuole e ci sarà un incontro con i 
dirigenti scolastici e i carabinieri. La scuola ha assicurato per 50 mila euro il materiale membri 
del consiglio d’istituto che avrà un incontro in comune per  

  La scuola inoltre pensa il modo di ulteriori messe in sicurezza dei laboratori (porte blindate, 
armadi ecc.) Si chiederà, all’Amministrazione, inoltre, una videosorveglianza notturna. 

 
 Il Dirigente da le seguenti informazioni: 
   la visita d’istruzione di Trento salta perché non si è raggiunto il numero (sono arrivati 25 

acconti su 37 partecipanti);  
- si faranno i corsi obbligatori sulla sicurezza in base all’art 37 del dlgs 88.; 
- si attuerà un corso sull’utilizzo del defibrillatore automatico; 
- saranno  attivati dei corsi PON (uno potrebbe essere un corso serale per i genitori; gli altri 

(per primarie e secondaria di I grado)saranno sulla lingua inglese e sulla competenza 
testuale e quest’ultimi si pensa che potrebbero essere attuati nel mese di giugno) 



- si acquisteranno dei computer per integrare il laboratorio di Via Marconi e ripristinare il 
laboratorio mobile di via Bologna e saranno acquistati anche pc per via Roma e via 
Campestre; 

- In programma ci sarà la messa in sicurezza informatica della segreteria e ampliare la rete 
internet nei plessi 

Il Dirigente infine ha illustrato la recente Direttiva “Pasto Domestico” 
 
 

 
PUNTO 3  REGOLAMENTO PER L’ACQUISIZIONE DI LAVORI, SERVIZI, FORNITURE 
Il Dirigente Scolastico chiede di revisionare il punto 4 dell’articolo 4 del Regolamento D’Istituto 
per l’acquisizione in economia di lavori, servizi e forniture e deliberare per innalzare la soglia 
fino a cui il DS può procedere in affidamento diretto a euro 40.000.  

 

Il Dirigente Scolastico spiega le motivazioni di tale richiesta, informando che l’innalzamento 
della soglia favorisce la snellezza negli acquisti diretti fino a 40 mila euro (comunque sempre 
previa comparazione di almeno 3 preventivi).  Dopo breve discussione il consiglio d’istituto 
delibera all’unanimità il punto 4 dell’art. 4 del regolamento per l’acquisizione di lavori servizi 
e forniture e il punto in questione diventa: 

“Al fine di garantire la snellezza operativa dell’azione amministrativa, considerate le 
disposizioni del codice dei contratti, che rendono possibile procedere all’acquisto diretto fino a 
40.000,00 euro, il limite di spesa di cui all’art.45, 2° comma lettera A del D.M. n.129/2018, è 
elevato ad € 40.000,00 IVA e/o oneri esclusi. Il Dirigente scolastico, per gli acquisti di beni e 
servizi entro tale limite, provvede direttamente con ordinazione o stipula del contratto.” 

DELIBERA 14 

 
 

 

 
 
PUNTO 4 REGOLAMENTI STAGE LINGUISTICO  

Con riferimento al regolamento per assegnare le borse di studio, la giunta esecutiva ha , si 
elaborato una bozza di Regolamento generale e una di Regolamento specifico per 
l’assegnazione delle borse di studio da presentare al CdI che tenga conto dei seguenti aspetti: 

- ISEE non superiore a 20.000 euro 

- Peso per la determinazione della graduatoria: 50% reddito; 50% merito 

- Peso per la determinazione del punteggio relativo al merito: 25% giudizio 
comportamento; 25% differenziale relativo alla media voti tra il secondo quadrimestre 
dell’anno precedente all’anno scolastico in corso e il secondo quadrimestre dell’anno 



precedente. 

Dopo ampia discussione e dopo aver valutato pro e contro di ogni singola valutazione del 
peso assegnato ai fini della graduatoria, il consiglio d’istituto rimanda ad una prossima 
riunione la decisione definitiva. 

Il Consiglio d’istituto ha dato comunque le seguenti indicazioni. La giunta esecutiva 
lavorerà tenendo conto:  

- dello sbarramento ISEE a 20.000,00 € 

- si terrà conto degli alunni con il conto di comportamento da Buono in su; 

- rendimento: si terrà conto sia della media voto che del differenziale di voto. 

- Il peso distribuito è per il 30% dall’ISEE; per il 40% dal comportamento e per il 30% dalla 
valutazione  

 

 

PUNTO 5 ATTIVITÁ DA RETRIBUIRE CON IL FIS ART. 88 CCNL 2007 

 

Il Dirigente informa i membri che dovrebbe essere il Consiglio d’istituto a deliberare su quali 
attività possono andare a fare la contrattazione (attività dalla lettera A alla lettera L dell’art. 88 
comma 2 CCNL 2007). 
In particolar modo di deliberare sulle: 

- attività aggiuntive di insegnamento 
- prestazioni aggiuntive del personale ATA 
- compensi da corrispondere ai collaboratori del dirigente scolastico 
- quota indennità del DSGA 
- compensi per tutte le attività alla lettera k previsti dal POF; 

non si prevedono per svariati motivi: 
- la flessibilità didattica e organizzativa per le difficoltà nel determinare criteri per 

circoscriverla 
- i corsi di recupero 

Il Professor Bernardelli chiede che a fine anno venga   messa in visione la 
rendicontazione, per ogni dipendente, delle ore pagate e da dove provengano 
determinate ore  
 

 DELIBERA 15 

 

 

PUNTO 6 CONCESSIONE LOCALI GRUPPO INGLESE 
 



Si discute poi la richiesta di alcuni genitori della classe 1^. far svolgere un corso di lingua inglese 
con un docente madrelingua; nello specifico il corso dovrebbe tenersi di lunedì dalle 16:45 alle 
17:45 presso un locale della scuola. 

Il corso avrà durata annuale, per il 2020 incomincerebbe il 

13 gennaio e terminerebbe a fine maggio, per poi riprenderlo con il nuovo a.s 20/21. 

La classe sarà formata da circa 15 bambini e il costo sarà sostenuto interamente dai genitori. 

Si conviene di autorizzare la concessione del locale e di chiedere un contributo di 15 euro a 
lezione come contributo per le spese di pulizia oltre ad adeguata copertura assicurativa. Il 
Consiglio d’Istituto si riserva di modificare il regolamento di concessione a ogni richiesta 
ricevuta. 

   

 DELIBERA 16 

 

PUNTO 7  COMMISSIONE E-POLICY 

Disponibili per far parte della commissione 

Ludmila – Zamparano, mancano ancora 3 alunni delle medie e ancora un genitore 

 

PUNTO 8  VARIAZIONE PROGRAMMA ANNUALE 

 

Punto 9 Commissione Auletta Biblioteca Via Bologna 

Si aggiunge la sig.ra Semeraro Patrizia viene inserita nella Commissione Auletta biblioteca. 
  

 

La seduta è tolta alle ore 20.15 

 

Il segretario      Il Presidente del Consiglio d’Istituto 


